



2 classes de 4ème découvrent le centre minier de Faymoreau

publié le 28/05/2025 - mis à jour le 04/06/2025

Ce lundi 26 mai, à l'initiative de leur professeur d'Histoire-Géographie, les classes de 4C et 4G se sont rendues au centre minier de Faymoreau en Vendée.

Les classes ont été divisées en groupes tout au long de la journée. Les élèves ont ainsi pu découvrir les conditions de vie et de travail des mineurs à l'aide d'un questionnaire qui les incitait à chercher les réponses dans la partie musée. Puis ils ont découvert une reconstitution de la mine allant de la salle des pendus aux galeries à 500m de fond.

Enfin après une pause déjeuner bien méritée, un jeu de piste les a amenés dans le village des corons, découvrant ainsi son organisation et le fort encadrement subi par les mineurs.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.